



Absence de tâche, faute grave , rétrogradation de fonction

Par dimitri_help

Bonjour,

Je me sent avoir été victime d'une mise au placard.

Pour faire simple, je suis automaticien dans une usine

J'avais peu de travail,

j'ai réclamé du travail,

J'en est pas eu et ca a duré.

J'ai pris des initiatives

On m'a tapé sur les doigt en me disant c'est pas bien

Ce que j'ai fait à quand même été conservé.

J'ai réclamé du travail,

J'en est encore moins eu et ca a duré.

J'ai craqué j'ai gribouillé sur Paint

J'ai été pris la mains dans le sac

J'ai du subir une rétrogradation fonctionnel partielle soit le temps ou je faisais rien à été remplacé par une fonction ou je ne fait pas ce pour quoi j'ai été embauché.

Un automaticien(Bac+3) rétrogradé à opérateur (CAP/Bac)

J'ai du signer une faute grave.

Pas d'autre sanction.

Dans la foulé j'apprend qu'ils embauchent un nouveau automaticien sans expérience comme moi finalement.

Maintenant je rentre dans les détails, si vous souhaitez plus de sentiment dans mon discours:

Durant ma formation dans cette entreprise j'ai été amené à étudier une machine_1 et en faire le sujet de mon rapport de formation. La lenteur de mon entreprise à fait que je n'ai pas fait grand chose sur cette machine_1. "Mon supérieur" sans enthousiasme particulier m'a apporté une forme de soutien souvent peu significatif. J'ai souvent demandé du travail, mais souvent je me suis retrouvé à simplement "étudier la machine_1" autrement dit j'ai regardé et tourné mes pouces.

Comment on apprend à peindre en regardant une toile ?

Diplôme obtenue on me place sur une autre machine_2 ou il y du travail, je me sent nettement mieux. On me propose un CDI que je signe. Rapidement la machine_2 ce met en service sur le plan automatisme. Mais j'attend l'avancé mécanique qui n'est pas de mon ressort. Alors de temps en temps j'ai du dépannage sur d'autre lieu de l'entreprise mais cela ne comble pas mes journées. Je demande du travail mais rien ne viens. Rapidement j'imite d'autre automaticien de l'entreprise, et installe mon bureau directement à coté de "LA MACHINE_2 qui ne se termine pas" au moins des qu'il y une avancé je suis la "au taquet" près à dégèner mes compétences. Mais j'insiste rien n'avance.

Alors je cherche des améliorations sur d'autre machine sur lesquelles je suis amené à réaliser des dépannages. Mais un jour j'ai déplacé un capteur et un responsable mécanique m'a pris en grippe sans chercher à savoir ce que je faisais. J'ai été injurier d'incompétence.

Depuis ma situation c'est dégradé. Non seulement je réclamais à "tout le monde" du travail que j'attendais ensuite. En plus de cela je ne pouvais pas améliorer les machines qui tombe en pannes sous risque de me faire incendier pas un responsable que tout le monde qualifie d'imbuvable mais d'intouchable aussi car c'est le pote du directeur. Je reprend mon souffle, vous voyez le personnage. Le directeur en a été informé, bien évidemment rien à bougé.

J'ai ressentis les symptôme du bord-out puis récemment j'ai craqué, je me suis mis à dessiner sur mon ordinateur. Je me suis fait prendre. Comme si c'était pas ce que je cherchais dans mon inconscient.

J'ai demandé à me dénoncer moi même, mais le personne a refusé.

"faut dire qu'il y une rumeur de prime de dénonciation"

Elle à gagné 60 balle, plus un dépressif qui ce fait des idées noires.

Résultat: convocation dans le bureau du directeur en compagnie du RH. J'aurais dessiné. J'ai avoué avoir gribouillé, mais je les ai lancé sur un sujet donc le directeur est au courant: mon manque de travail !

-Il à rétorqué sur mon manque de communication. Je me serais isolé dans mon coin, sur mon bureau proche de la machine, mon chef ne se sentais plus être mon chef.

J'ai pensé "Il ne c'est jamais senti être mon chef !"

-Pourtant je voulais bien faire, comme d'autre l'on fait. Du moins certainement pour fuir l'ambiance morose du bureau d'étude ou même une mouche se tire une balle tellement c'est plat.

-Le directeur à poussé sur mon manque de motivation,

J'ai répondu ce que j'avais fait en terme d'amélioration sur une machine_2, j'avais tord de l'avoir fait. Pourtant après l'altercation avec le chef mécanique dont je vous parlais, c'est resté ainsi et cet ensemble tombe moins en panne.

Je leur ai dis que j'aimerais être formé sur le secteur informatique de l'entreprise. Mais personne n'a le temps. C'est surtout l'envie qui manque.

Après j'ai dit: "J'ai pensé que vous souhaitiez ma démission, j'ai en effet perdu en motivation.

Il me compare à un autre automaticien qui en a bavé et qui est devenue régleur de machine, il me le montre comme si c'était un vrais bosseur. Pourtant lui aussi à été lessiver par l'autre chef mécanicien ingrat.

Sérieusement à quoi bon faire des études si c'est pour faire un travail moins intéressant que celui pour le quel on à fait des études et en plus signé un CDI".

Je sais, je sais, on ne fait pas ce que l'on veut dans la vie, oui oui.

Mais il m'en veulent d'avoir dessiné ou du moins avec humour de m'être fait prendre. Ils osent faire de l'humour alors qu'ils sont sur le point de me dégommer.

Il me rétrograde dans la foulé à opérateur sur machine pendant une durée indéterminé en travail du matin

3 jours après je suis convoqué après le travail. La décision est prise, je dois attester de ma signature ma faute grave :

J'ai vaqué à mes occupations personnel sur mon ordinateur professionnel pendant les heures de travail. Il n'y aura pas d'autre sanction. Je dois prendre ca comme une source de motivation annonce le directeur. J'ai signé, mais je suis profondément blessé.

Je ne vous demande pas vraiment d'aide, je suis complètement blasé. Etre traité de la sorte après un parcours tumultueux comme le miens c'est vraiment frustrant

Mon CV ?

Cancré du collègue voué à l'échec imminent

(bien ancré dans ma tête du moins)

CAP apprentissage échec

CAP continue échec

Usine Aliénation total je deviens dingue.

Chômage qui m'évite la dépression et m'apporte une reprise en main

CAP ok

BAC PRO ok

BTS ok

Licence ok

Je Lâche pas le morceau, mais la j'ai un coup de fatigue

J'ai besoin d'un soutient peu importe l'intentions, vous pouvez même être contre moi, je demande de l'attention en faite.

J'ai bien fait de poster ici ?

Merci de m'avoir lu,

Cordialement

Par chance

Je ne comprends pas pourquoi votre hiérarchie vous traite ainsi par jalousie, par aigreur ou prévoyez vous remplacer à votre poste ? En vous mettant dans cette situation d'attente et d'inaction professionnelle, elle vous a tendu un piège vous poussant à connaître une faute professionnelle qui n'en est pas. Elle espérait que depuis qu'elle vous a mis au placard que vous partiez de vous-même ce que vous n'avez pas fait.. Je ne comprends pas pourquoi vous avez signé ce document qui attestait votre faute soit disant grave. Comme personne ne dit rien, je pense que vous personne ne sera prêt à vous apporter le moindre soutien et serait prêt à témoigner en votre faveur. pourriez-vous facilement retrouver du travail dans votre branche professionnelle car je crains malheureusement que votre chef ne veut plus de vous